

Arbeiter schwören

Das Stadion wird rechtzeitig fertig

Foto: FRIEDRICH



Klotzen im Stadion ran – die Männer der Baufirma Forßbohm & Söhne

Nach einem Tag Pause, die Holzmann AG hatte ihre Bauarbeiter abgezogen (BILD berichtete), wird jetzt im Stadion wieder geklotzt.

Bau-Geschäftsführer Matthias Forßbohm (33): „Wir haben einen knallharten Zeitplan aufgestellt, liegen jetzt

wieder im Limit. Die letzten Betonarbeiten kommen gut voran. Das kriegen wir hin.“

Gestern Abend wurden die letzten Kräne aus dem Stadion transportiert, in der Nacht das Innenfeld der Arena berräumt und planiert. Heute gegen 8 Uhr ist die Abnahme des Innenraumes geplant.